

Salmo del Arcángel Gabriel

265. LLEVA LA VIDA MÁS ALLÁ DE LA MUERTE

- 1 « Prepara tu muerte estando vivo. Lleva la vida más allá de la muerte».
2. La muerte ha inspirado muchas concepciones que a menudo han determinado la forma de vivir de los seres humanos.
3. Algunos creen que la muerte será la liberación y la recompensa de toda su vida. Otros piensan que la vida es una continuidad y que la muerte les liberará de las dificultades y obstáculos inherentes al cuerpo físico.
4. Yo, Gabriel, les digo que la muerte no es otra cosa que lo que están experimentando ahora.
5. Después de la muerte, no se encontrarán con nada que no conozcan, con nada que no se encuentren ya todos los días en su vida cotidiana. Se encontrarán con su mundo, por supuesto, pero de una manera diferente, en una inmensidad, una expansión, y sobre todo, percibirán que su vida cotidiana y toda su vida estuvieron animadas por seres vivos.
6. Cuando llega la muerte, se produce un gran cambio porque el cuerpo, que permitía al hombre fijar y situar las cosas en un espacio-tiempo bien definido, ya no está ahí. El cuerpo ya no puede contener mundos y, por tanto, ya no puede ser un instrumento capaz de dar la victoria o la derrota a ciertos mundos que no tienen cuerpo.
7. Ser un instrumento consciente es fundamental para su vida, porque esta alianza y este estado concreto de ser le permitirán continuar su viaje y su evolución cuando ya no tenga cuerpo.
8. Cuando ya no tengan cuerpo, se encontrarán cara a cara con los seres, mundos e inteligencias que inspiraron y animaron su vida.
9. A partir de ahora, organicen su vida de modo que tomen conciencia y vivan las alianzas que desean sellar, y asegúrense de compartir su vida con ellas poniéndolas en práctica.
10. A través de sus alianzas conscientes, deben crear un mundo que les permita experimentar la continuidad de la conciencia y no perder la memoria cuando abandonen el cuerpo.
11. La mayoría de los humanos pierden la memoria cuando su cuerpo les abandona. Entonces se encuentran en mundos que no comprenden, que no dominan, porque ya no recuerdan lo que hacían con estos mundos cuando tenían un cuerpo. Son incapaces de manejar o asimilar estos mundos, sencillamente porque en su vida se aseguraban de no mirarlos; actuaban como si estos mundos no existieran, mientras seguían dándoles vida, alimentándolos, dándoles la victoria.
12. Otros se encuentran en mundos con los que tenían una afinidad armoniosa y están encantados de percibir que se expanden.
13. Para prepararse para la vida más grande que la muerte, deben entrenarse a vivir más allá del cuerpo mortal.
14. Den una dimensión universal a todas sus actividades, a su vida cotidiana.

15. No se limiten a observar la actividad del cuerpo, sino perciba los mundos sutiles que la inspiran y la expansión que ustedes dan a estos mundos a través de esta actividad. De este modo, darán vida en su vida a los mundos que existen en el más allá y que encontrarán tras la pérdida del cuerpo.

16. Su cuerpo es un punto de fijeza, un centro de concentración y de creación que permite a los mundos sin cuerpo existir y crear a través de él.

17. Su riqueza está en su conciencia y también en su memoria. Si son conscientes de ello, darán a luz otro cuerpo dentro de ustedes que será más grande que la muerte.

18. Perciban que su cuerpo es un punto de fijeza, un órgano de creación para los mundos mayores que pueden aparecer a través de él.

19. Perciban su respiración como un mundo más sutil y un cuerpo más grande que su cuerpo, que permite que los mundos superiores entren y salgan de él.

20. En su respiración hay pensamientos vivos que constituyen un cuerpo propio dentro de ustedes. Y detrás de los pensamientos hay mundos espirituales infinitos, sin fronteras ni límites.

21. Si se perciben el cuerpo, la respiración, el pensamiento y los mundos del infinito que viven en el no-cuerpo, podrán codearse con los mundos sutiles que operan entre los bastidores de su vida; desarrollarán el discernimiento que les permitirá tomar decisiones y asociarse consciente y voluntariamente con mundos e inteligencias superiores para darles cuerpo a través de la actividad de su cuerpo. De este modo, asociarán los mundos sutiles a sus actividades físicas.

22. La gente a menudo no es consciente de estos misterios, de esta sutileza, de esta visión, porque es una cuestión de educación, de orientación y del dominio de cierta inteligencia a la que le gusta esclavizar.

23. Los hombres piensan que realizando actos pueden calmar los mundos, pero los mundos espirituales no viven sólo de actos concretos, viven también a través del aliento, de los campos de la vida, de los éteres del pensamiento, de los estados del alma... Es un todo.

24. No basta con rezar una oración de vez en cuando o realizar un acto generoso de forma aislada. No, realmente tiene que sacar a la luz los mundos sutiles que comparten y sostienen su vida cotidiana. Luego hay que asociarse a un mundo superior hasta el punto de compartir la vida con él, para centralizarlo, darle un cuerpo, una expansión a través del cuerpo físico y de todos los mundos sutiles que lo animan. Esta es la clave de una vida superior a la muerte.

Padre Gabriel, ¿qué hacemos cuando no podemos ver a los seres sutiles que nos rodean, pero sentimos que hay mundos presentes a nuestro alrededor que no comprendemos ?

25. Es ante todo una cuestión de educación, de aprendizaje, del arte de vivir, de la manera de estar en el mundo.

26. La forma en que ustedes miran el mundo, respiran, piensan, conceptualizan y reaccionan define y les muestra los mundos con los que están asociados.

27. Ustedes están necesariamente en alianza, porque no pueden actuar por iniciativa propia.

28. Ustedes están vinculados a lo universal y a lo espiritual, y son estos mundos los que piensan, sienten, actúan en ustedes y les animan.

29. Deben tomar conciencia de estos mundos que les animan para elegir aquellos que están en armonía con su alma y que desean expandir a través de la actividad de su cuerpo.

30. En cuanto hay una idea recurrente, repetitiva, permanente y poderosa que toca su cuerpo, significa que ustedes están asociados a un mundo que es más grande que la muerte y con el que vivirán cuando ya no tengan cuerpo. Este mundo que le anima le impulsará a actuar, a realizar obras que le anclarán en su destino. Sin embargo, esto no significa que este mundo sea positivo.

31. Los mundos que les rodean y animan a menudo provienen de sus debilidades o cualidades; están llenos de historia, herencia, experiencias pasadas, descontento, miedos, dudas, frustraciones... Son mundos ligados a la muerte en su aspecto negativo, que han sido esclavizados y que buscan, a través del hombre encarnado, un camino de resurrección, de liberación, una puerta hacia el sol, hacia la Luz.

32. Si el hombre mismo no recorre este camino de Dios, no sólo no podrá conducir a estos mundos hacia la liberación, sino que los confirmará en su encarcelamiento y esclavitud y cometerá actos que los llevarán en esta dirección. Entonces los mundos invisibles se volverán vengativos, se convertirán en depredadores y no descansarán hasta haber llevado al hombre a realizar actos dañinos, poniendo en él una escritura dañina que puede permanecer incluso después de la muerte del cuerpo físico.

33. Consideren la vida en la tierra como una oportunidad, como un medio para despertar, organizarse, convertirse en creadores, servidores, apoyar a los mundos, hacer buenas alianzas, realizar actos que perduren a través de los siglos, que prosperen a través de las generaciones y conduzcan a todos los seres hacia la liberación y la realización feliz.

34. Vivan una vida más grande que la muerte, que el confinamiento, que la extinción asociándose con lo infinito, lo universal, lo ilimitado en lo que es sabio, noble, digno, inmortal, eterno.

35. Pongan los fundamentos de la tradición, de la religión de Dios en la tierra. Vivan con Él en sus pies, sus corazones, sus manos y sus ojos para transmitir el bien a las generaciones futuras, lo que llevará a salvaguardar la memoria de las obras que han sido establecidas en alianza con los buenos espíritus, los buenos genios, los elementos puros y la inteligencia Angélica.